



Instalan módulo de vacunación contra el sarampión en la Secretaría de Turismo

La Secretaría de Turismo se sumó a la estrategia del Gobierno del Estado para combatir el sarampión, con la instalación en sus oficinas de un módulo de vacunación, para atender al personal de la dependencia y al público en general.

El espacio está a cargo del personal de la Secretaría de Salud y estará disponible hasta las 14:00 horas de este lunes.

El biológico se aplica a personas de entre 1 y 49 años. No es necesario presentar cartilla de vacunación y se recomienda recibirlo, en caso de no tener la certeza de haberlo recibido previamente.

Las oficinas de la Secretaría de Turismo se ubican en avenida Universidad número 2513, colonia San Felipe Etapa I, en la ciudad de Chihuahua.